

HUMAS

Kapolres Sumbawa Barat Hadiri Pengukuhan Penjabat Bupati dan Walikota Provinsi NTB

Syafruddin Adi - NTB.HUMAS.CO.ID

Sep 25, 2024 - 08:20



Mataram NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., menghadiri acara Pelantikan dan Pengukuhan Penjabat (Pj) sementara Bupati / Walikota Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), Selasa (24/09/2024).

Acara yang berlangsung di Gedung Graha Bakti Kantor Gubernur NTB tersebut dihadiri Pj. Gubernur NTB, Sekda Provinsi NTB, Ketua DPRD NTB, Kabidkum Polda NTB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, segenap Forkopimda

Provinsi NTB, Forkopimda Kab. Dompu, Kab. Sumbawa, Kab. Sumbawa Barat, Kab. Lombok Tengah dan Forkopimda Kota Mataram.

Pelantikan dan Pengukuhan Pj. Bupati / Walikota tersebut dilakukan oleh Pj. Gubernur NTB Hasanuddin yang disaksikan oleh para undangan yang hadir.

Adapun Pj. Bupati / Walikota yang di kukuhkan adalah H. A. Azis SH dikukuhkan sebagai Pj Bupati Lombok Tengah, Julmansyah dikukuhkan sebagai Pj. Bupati Sumbawa Barat, Dr. Najamuddin dikukuhkan sebagai Pj. Bupati Sumbawa, B. Nelly Yuniarti dikukuhkan sebagai Pj. Bupati Dompu dan Tri Budiprayitno dikukuhkan sebagai Pj. Walikota Mataram.

Ditemui media ini usai kegiatan, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., menyampaikan kehadirannya pada kegiatan pelantikan dan pengukuhan Pj. Bupati / Walikota tersebut merupakan bentuk dukungan dan sinergitas antara kepolisian dengan pemerintah.

“Semua Kapolres yang Pj. Bupati / Walikota nya dilantik hari ini juga hadir. Ini bentuk dukungan kita terhadap kelancaran roda pemerintahan selama proses Pelaksanaan Pilkada serentak 2024 ini, “ucapnya.

Selalu Pimpinan Kepolisian di wilayah Kab. Sumbawa Barat maka dengan dilantiknya Penjabat Bupati Kabupaten Sumbawa Barat diharapkan seluruh roda pemerintahan dan layanan - layanan pemerintah untuk masyarakat dapat berjalan dengan lancar.

Kepada masyarakat Sumbawa Barat khususnya dirinya berharap dapat mendukung segala kebijakan Pemerintah Kab. Sumbawa Barat dalam rangka meneruskan seluruh rencana pembangunan yang telah ditetapkan.

“Untuk kelancaran tugas-tugas pemerintahan tentu diharapkan dukungan masyarakat. Kami dari Kepolisian hanya bisa menjaga dan melakukan berbagai upaya untuk menciptakan dan memelihara situasi Kamtibmas agar tetap kondusif sebagai salah satu modal utama untuk bisa melangsungkan Pembangunan demi kesejahteraan masyarakat, “tutupnya. (Adb)